
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1015 

presentata in data 28 novembre 2023 

 a iniziativa del Consigliere Cesetti 

  Azienda Ospedaliero Universitaria delle Marche - Torrette, un ospedale nel caos 

 a risposta immediata 

 

 

Il sottoscritto Consigliere regionale, 

 

Premesso che: 
 
- si apprende in questi giorni dagli organi di stampa di “Una situazione drammatica quella che 
l’azienda Ospedaliero-Universitaria delle Marche dovrà affrontare da qui all’inizio del 2024.”;  
 
- a quanto si legge ‘la direzione medica … ha inviato a tutte le unità operative questa di 
disposizione di servizio: “Al fine di far fronte al sovraffollamento del pronto soccorso e 
all’indisponibilità di posti letto medici destinati a ricoveri urgenti, si rende necessario, in via 
temporanea e in accordo con la direzione sanitaria, sospendere con decorrenza immediata e fino 
a nuove disposizioni i ricoveri programmati in area medica”. In pratica il 30% dei ricoveri 
complessivi dell’ospedale, con i reparti più delicati, dalla medicina d’urgenza alla clinica medica 
e così via. Garantire solo le urgenze, per gli altri si vedrà.’ (il Resto del Carlino-Ancona, 26/11/23) 
 

- non solo, si legge pure che: “La Regione non ha più il controllo della situazione su Torrette – 
attacca uno dei primari dell’ospedale anconetano che ovviamente vuole restare anonimo – 
Torrette primo ospedale pubblico d’Italia? A me sembra che la sostanza dica altro, col personale 
medico e soprattutto infermieristico che se ne va altrove, o negli ospedali del territorio dove si 
lavora meglio e senza stress oppure nel privato-convenzionato dove si guadagna di più. Lavoro 
a Torrette da anni e mai mi ero trovato davanti a una situazione del genere, tra l’altro in continuo 
peggioramento. La politica e le istituzioni facciano qualcosa, subito, altrimenti di questo passo 
l’ospedale rischia di chiudere”; 
 

Considerato che: 
 
-  solo un mese fa, il Presidente Acquaroli e l’Assessore Saltamartini esprimevano la loro 
soddisfazione alla notizia che, per il secondo anno consecutivo, l’Azienda Ospedaliero 
Universitaria delle Marche si confermava come miglior ospedale pubblico d’Italia nel Programma 
Nazionale Esiti figurando al primo posto nella classifica dell’Agenas (Comunicato stampa 
26/10/2023); 
 

Ritenuto che:  
 
- indispensabile ed assolutamente doveroso è ogni sollecito intervento per ovviare alla situazione 
drammatica in cui si trova l’Ospedale di ‘Torrette’ e scongiurare la fuga di infermieri, il taglio dei 
posti letto e l’allungamento delle liste d’attesa; 
 
- la situazione in cui si trova l’Ospedale regionale mina la credibilità di tutto il SSR ed è fonte di 
grande preoccupazione per i cittadini e per gli stessi operatori sanitari. 
 
Per quanto sopra premesso, considerato e nella sussistenza dei presupposti di cui all’art. 136 
R.I., 
 

 

 



 
 

 

 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta e l’Assessore competente, per conoscere: 
 
- quali immediati provvedimenti si intendano adottare per far fronte alla grave situazione, riportata 
dagli organi di informazione ed evidenziata in premessa, in cui versa l’Azienda Ospedaliero 
Universitaria delle Marche affinché sia garantita ai cittadini l’erogazione puntuale di ogni 
prestazione necessaria.  
 

 

 

 


